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Überstundenaufkommen bei der Stadtpolizei 
Anfrage der AfD-Fraktion 
- 101.19.491 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Stadtpolizisten stehen aktuell (Stand 11. Mai 2022) im Dienst der 
Stadt Kassel? 

 
2. Wie viele Überstunden haben sich seit Einführung der Stadtpolizei im Jahr 

2020 im Kollegium angesammelt? 
 
3. Welche Möglichkeiten werden den Mitarbeitern eingeräumt, ihre 

Überstunden abzubauen? 
 
4. Wie sah der durchschnittliche Krankenstand in der Stadtpolizei in den Jahren 

2020 und 2021 aus? 
 
5. Wie viele Kündigungen und/oder Versetzungswünsche aus dem Bereich der 

Gefahrenabwehr gab es von Mitarbeiterseite in den Jahren 2020 und 2021? 
Aus welchen Gründen erfolgten diese? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Wilmes die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Vera Wilmes Sabine John 
Vorsitzende  Schriftführerin 




